

El Universo, sección primera

[EN FORO SE INSTA A CIUDADES LATINAS A ASISTIR A MIGRANTES VULNERABLES QUITO](#)

En el VI Foro de Alcaldes sobre Movilidad Humana, Migración y Desarrollo, el director general de la Organización Internacional para la Migración (OIM), Antonio Vitorino, señaló que si la crisis sigue en Venezuela, es importante pensar en la contribución de las ciudades de América Latina frente a este problema que genera el éxodo migratorio de ese país.

Ecuador TV, telediario

[DESARROLLO DEL FORO GLOBAL SOBRE MIGRACIÓN Y DESARROLLO](#)

Este jueves en la tercera jornada del Foro Mundial sobre Migración y Desarrollo, los alcalde y delegados de los países participantes delimitan mecanismos de cooperación para enfrentar el fenómeno migratorio. La Alcaldía de Quito, la Prefectura de Imbabura y otras autoridades participan en este evento.

Expreso, sección A

[LOS PREFECTOS CORREÍSTAS Y DEL PSC SE UNEN CONTRA REFORMAS ELECTORALES](#)

Ayer los prefectos del Partido Social Cristiano (PSC) y de la Revolución Ciudadana (correístas) publicaron un acuerdo para oponerse a los cambios propuestos por el presidente de la República, Lenín Moreno, al Código de la Democracia. Según los cuatro funcionarios públicos, la eliminación de las circunscripciones electorales y distritos es un error que pone en riesgo la democracia.

Expreso, sección A

[LA PREFECTURA MANIOBRA Y SE ALARGA EL ESTUDIO DEL DRAGADO](#)

La espera se alarga. Pese a que en varias ocasiones el prefecto del Guayas, Carlos Luis Morales, ha mencionado que están con "el tiempo justo" y que no se puede esperar más para empezar con los trabajos de dragado del río Guayas, el proceso para la asignación del contrato para realizar una actualización de los estudios de ingeniería se ha dilatado.

La Hora Tungurahua, sección A

[NUEVAS OBRAS EN PELILEO EN BENEFICIO DE AGRICULTORES](#)

En el sector de Huasalata en Pelileo se construyó una captación para regular el caudal de riego :jue tiene 374 litros por segundo. El pedido de esta obra fue hecho por 200 regantes de las acequias Molino Rumipamba y Puntarumi. El Gobierno Provincial de Tungurahua invirtió 176 mil dólares, recursos que fueron utilizados en la protección de varios tramos, arreglos de desagües y en el mejoramiento de las captaciones de cada una de las acequias.

El Diario Portoviejo, sección A

[LA MITAD DE LAS MUJERES DEL PAÍS ESTÁ SIN EMPLEO](#)

En Ecuador, las instituciones públicas y privadas prefieren emplear más a hombres que a mujeres, según datos del INEC. Las cifras de la última encuesta nacional de empleo, subempleo y desempleo del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) revelan, hasta diciembre pasado, que el 50,5 por ciento de mujeres del país se encontraba sin empleo. Es decir, que la mitad no contaba con un trabajo adecuado. Es más, la última vez que hubo más hombres que mujeres desempleados fue en diciembre del 2016, según datos del instituto.

La Hora Santo Domingo, sección A

[H&H SE ALEJA DE LA AMPLIACIÓN DE LA VÍA](#)

Los representantes legales de la H&H no se presentaron el pasado viernes a la audiencia por este tema. El 7 de diciembre de 2019 se cumplió un año de los litigios legales generados por el proyecto de ampliación de la vía Santo Domingo-Alóag. tramo Unión del Toachi-KFC. en donde están involucrados el Gobierno Provincial. Hidalgo & Hidalgo. (H&H). y el Consorcio Multinacional Tsáchila.

El Mercurio Cuenca, sección A

[INAUGURADO PROYECTO COMUNIDAD DE CONOCIMIENTOS INTERCULTURALES](#)

Con una gran concurrencia a la Casa de la Provincia, de activistas defensores del agua, ecologistas, habitantes de comunidades indígenas y campesinas del Azuay e invitados de la parroquia Sevilla Don Bosco, de Morona Santiago, se cumplió ayer con el acto de inauguración del proyecto "Comunidad de Conocimientos Interculturales, Uzhay Ñan", de la Prefectura del Azuay, en la Casa de la provincia.

El acto inició con un ritual y la firma de un convenio entre el GAD Provincial, representado por el prefecto Yaku Pérez, la FOA, Ecuarunari, red de finanzas populares Renafipse, la cooperativa Jardín Azuayo, REACT Latinoamérica, y otras, para desarrollar acciones conjuntas en investigación y educación continua, a través del mencionado proyecto.

La Hora Los Ríos, sección A

[LOS PRIMEROS ESTRAGOS DEL INVIERNO EN ZONAS RURALES](#)

Babahoyo-Montalvo: La fuerte lluvia que se registró en Babahoyo desde la noche del lunes empezó afectar las zonas rurales. Uno de los sectores perjudicados es el recinto Los Beldacos. zona limítrofe entre Montalvo y la parroquia La Unión, jurisdicción de Babahoyo. donde el desbordamiento del río Santa Rosa causó inconvenientes a los habitantes del sector. Carmen Vargas informó que la gran cantidad de agua en el afluente hizo que alrededor de las 05:00 el muro de contención colapsara y como consecuencia el agua empezara a ingresar con mucha fuerza hasta las zonas de cultivo.

Confirmado.net, sección Ecuador

[PESE AL INTENTO GUBERNAMENTAL, LAS CIRCUNSCRIPCIONES ELECTORALES REGIRÁN PARA ELECCIONES](#)

Por iniciativa del Movimiento de la Revolución Ciudadana, la Asamblea Nacional con apoyo de 122 asambleístas rechazó el intento del régimen de Moreno, de eliminar las circunscripciones electorales. Varios sectores de oposición al gobierno y prefectos de las provincias más importantes del país, hicieron notar que la intensión del régimen era poner en riesgo la participación ciudadana al no permitir que los sectores rurales puedan elegir a sus representantes. «Quienes conformamos la Bancada de la Revolución Ciudadana y el Movimiento Compromiso Social por la Revolución Ciudadana advertimos que eliminar los distritos tiene un único propósito: volver al viejo sistema en el que la gente no conocía al candidato y el candidato no representaba las propuestas y necesidades de sus electores», señala el comunicado de la Bancada de la RC.

DIRCOM CONGOPE